

# *Delcy Rodríguez denuncia en Venezuela recrudecimiento de la agresión económica*

---



La Habana, 22 oct (RHC) La presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente, ANC, de Venezuela, Delcy Rodríguez, denunció la víspera, el recrudecimiento de la agresión económica contra el país a través de la especulación, el acaparamiento y precios altos, reporta la agencia Prensa Latina.

En declaraciones en el estado Vargas, donde asumió como gobernador el chavista Jorge García Carneiro, la dirigente popular dijo que estas acciones son una suerte de venganza contra el pueblo y precisó que se activó una 'guarimba económica' para someter al pueblo.

Asimismo adelantó que en los próximos días se activará la constituyente económica en defensa de la población. Vamos a responder con la misma fuerza de un pueblo que no acepta el chantaje, subrayó.

En otra parte de sus declaraciones, Rodríguez alertó que no permitirán ningún movimiento secesionista conocido como 'la media luna', una denominación que se confiere a la figura que forman los estados de Zulia, Táchira y Mérida, ganados por la oposición en los comicios del 15 de octubre.

Esta semana el constituyente Julio Escalona opinó que quienes manden en la 'media luna' podrían

favorecer un proceso de secesión para desmembrar al país y robarle a Venezuela sus recursos, algo que, dijo, luego del triunfo opositor 'coloca esa posibilidad a la vuelta de la esquina'.

En mayo de 2008 el presidente Hugo Chávez en su programa Aló Presidente No.310 advirtió de esta situación si los tres estados de la media luna iban a manos opositoras. 'Ellos van a tratar de levantar un movimiento secesionista, golpista, desestabilizador', alertó entonces el mandatario.

Eso, afirmó, formaba parte del plan central de operaciones del comando que tenía Estados Unidos, la CIA y todo su poder, y los lacayos venezolanos.

Por otra parte, la presidenta de la ANC reiteró que aun esperan a los gobernadores opositores para que juren sus cargos y alertó que 'no vamos a permitir que sigan con altanerías diciendo que no lo van a hacer'.

Los cinco gobernadores electos, cuatro del Partido Acción Democrática y uno de Primero Justicia tienen hasta la semana entrante para decidir su situación.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/145068-delcy-rodriguez-denuncia-en-venezuela-recrudescimiento-de-la-agresion-economica>



**Radio Habana Cuba**